

No.6

2014年
1月号

コスモス便り



病院理念

『私たちは、患者と同じ視線を持ち、
地域に信頼される病院を目指して歩み続けます』



あけましておめでとうございます

昨年開院した当院にとって初めての正月ということ、今年の抱負のような話を述べたいと思います。

当院は旧袋井市民病院の建物を利用して、昨年6月に新しい性格の病院として診療を開始しました。袋井掛川という広い地域での医療機関の役割分担、集約化の一環として整備された病院であり、当院では亜急性期から慢性期の診療を担当しています。まだ体制が十分に整っていませんが、今年には療養病棟の増設を計画しており、現在工事が行われています。この予定を確実に実行に移し、少しでもよい環境で、利用される皆様の多様な要望に応えられるように機能を充実させて行きたいと考えておりますので、引き続きご理解ご支援をよろしくお願いいたします。



院長 宮本 恒彦

年末年始の
診療について

12/27(金)
通常診療



12/28(土)~1/5(日)
休診



1/6(月)
通常診療

受付時間

午前8時30分~午前11時まで
受付終了後も随時ご相談ください

診療時間

午前9時~午後5時まで

休診日

土曜日、日曜日、祝日、年末年始

外来診療について

紹介状がなくても受診可能ですが、お薬手帳などをなるべくお持ちください。



リハビリテーション情報

当院では、急性期病院での治療後のリハビリテーション目的入院を積極的に受け入れています。現在、理学療法士2名作業療法士2名の体制で、理学療法と作業療法を1日に合わせて2回提供できるよう取り組んでいます。リハビリ内カンファレンスと病棟での多職種カンファレンスを行い、患者さんの治療方針や方向性を確認しながらリハビリを進めていきます。また、ケアマネージャーなどの在宅スタッフと退院前カンファレンスも行っています。そこで自宅退院に不安がある場合は、試験外出や試験外泊を行ったり、実際にリハビリスタッフと在宅スタッフでご自宅に伺い、動作確認や環境調整のアドバイスすることも行っています。随時リハビリ説明や見学を行っておりますので、お気軽にお問い合わせ下さい。

インフルエンザに注意しましょう

「うつらない」「うつさない」ため「うがい」や「手洗い」を行い、「咳エチケット」に心がけましょう。

》手洗い

石けんやハンドソープを使って最低15秒以上、手のひらだけでなく、手の甲、指や爪の間、手首までしっかり洗い、洗った後は清潔なタオルなどで水分を十分ふきとります。

》咳エチケット

人に向かって咳やくしゃみをしないこと。とっさに出そうなときは周囲の人から顔をそらし、用意があればティッシュなどで口・鼻をおおいます。咳やくしゃみが続くときはマスクを着用します。

インフルエンザを予防する方法として、インフルエンザワクチン接種もあります。インフルエンザワクチン接種を希望される方は、医事課 0538-41-2771 へお問い合わせください。

外来医師担当表

診療科	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	
脳神経外科	午前	宮本	宮本	宮本	宮本	原野
	受付後	午後1~3時	午後1~3時	午後1~3時		
	午後	宮本	宮本	宮本	宮本 予約制	原野 予約制
内科	午前	原野	升田 10時30分 開始	升田	宮本俊 膠原病 リウマチ外来 第1・3・5週	岡田
			小出 心血管外来 第1・3週		渡邊 心血管外来 第2・4週	堀尾 10時00分 開始
	受付後	午後1~3時	午後1~3時	午後1~3時		午後1~3時
	午後	原野	糖尿病外来	升田		岡田 堀尾
放射線科	午前	紹介予約制				
	午後		中村			

* 午後受付時間は、担当医休診により変更する場合があります。ご了承願います。

入院をご希望の方へ

救急病院等から転院や、在宅療養している方の一時的な入院を、主な対象としています。

現在、入院中または通院されている医療機関の主治医の先生にご相談ください。

主治医の先生が判断をしたうえで、当院への入院をご紹介いただけます。

アクセス

■バスご利用の場合

- 袋井駅前バスターミナルから1番のりば/秋葉中遠線・可睡の杜線「市民病院前」下車(乗車時間約15分)

■お車でのご越しの場合

- 東名袋井インターから約5分
- 東名掛川インターから約15分

〒437-0061

静岡県袋井市久能2515番地の1

TEL.0538-41-2777

FAX.0538-41-2813



事業団理念

キリスト教精神に基づく「隣人愛」



聖隷福祉事業団について

聖隷福祉事業団は、結核が死にいたる病として恐れられていた昭和初期の時代に、ひとりの結核を患う青年をお世話することから始まりました。

創立以来、「人」と「地域」への幸せを第一に考え、患者本位の医療に取り組んで参りました。この袋井の地でも、今まで育ててきた聖隷精神を受け継ぎ、病院理念でも表現しました通り、「私たちは患者と同じ視線を持ち、地域の皆様に貢献できる病院を目指して参ります。